



CON FOCO EN AUMENTAR EL NIVEL DE IMPACTO DE LOS CASOS:

Pacto Global Chile lanza convocatoria para los Reconocimientos Empresariales CONECTA 2025

La sexta edición de los reconocimientos busca destacar iniciativas empresariales que generan un impacto real al desarrollo sostenible en Chile. Este año, además, se actualizará la plataforma para potenciar su alcance y facilitar la acción colectiva por los ODS en el sector privado.

Con el objetivo de escalar el impacto y visibilidad de casos empresariales en sostenibilidad, Red Pacto Global Chile dio inicio a la convocatoria para la sexta versión de los **Reconocimientos CONECTA**, que distinguirá a las iniciativas más destacadas de sus empresas socias por su contribución concreta al cumplimiento de las metas de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). La postulación estará abierta **hasta el 22 de agosto** a través del sitio connecta.pactoglobal.cl/casos.

Este año, la instancia incorpora como prioridad **elevar el nivel de impacto de los casos reconocidos y actualizar la plataforma CONECTA**, fortaleciendo así su valor como

herramienta estratégica para acelerar la acción empresarial en sostenibilidad. La ceremonia de entrega de los reconocimientos se realizará el próximo 11 de diciembre.

“Las empresas juegan un papel clave en la generación de soluciones innovadoras y en la promoción de prácticas responsables que contribuyan al crecimiento económico, social y ambiental del país, por ello es relevante visibilizar a aquellos casos que destacan por su impacto y sirven de buen ejemplo a otras”, señaló **Margarita Ducci**, directora ejecutiva de Pacto Global Chile.

Actualmente, la plataforma CONECTA cuenta con 474 casos documentados de 105 empresas, de los cuales 45 han

sido reconocidos desde la creación de esta herramienta en el año 2020. Las categorías de reconocimiento se estructuran en torno a las cinco dimensiones de la Agenda 2030 —**Personas, Planeta, Prosperidad, Paz y Alianzas**—, además de dos categorías transversales: **Derechos Humanos e Interconexión de los ODS**. Las iniciativas son evaluadas por un **jurado externo**, compuesto por especialistas de diversas áreas vinculadas al desarrollo sostenible.

La plataforma CONECTA no solo es un repositorio de buenas prácticas, sino también una **herramienta viva** que permite el **aprendizaje entre pares, la identificación de tendencias y la generación de sinergias** en el ecosistema empresarial. Su fortalecimiento en esta nueva etapa busca **impulsar el cumplimiento acelerado de los ODS**, considerando que faltan **menos de cinco años para alcanzar las metas de la Agenda 2030**.

Pacto Global Chile invita a sus más de **200 empresas socias** a participar de esta iniciativa que reconoce el liderazgo sostenible, fomenta la colaboración y visibiliza soluciones transformadoras para los grandes desafíos globales.

SOBRE PACTO GLOBAL CHILE

Como parte de la red de sostenibilidad empresarial más grande, con más de 24 mil participantes a nivel mundial y presencia en 167 países, Pacto Global busca ser un puente estratégico entre los diferentes sectores para catalizar el aporte del sector privado al desarrollo sostenible. En el país, la organización cuenta con más 200 empresas socias, 11 grupos de trabajo, programas internacionales y herramientas que se alinean con esta misión.

Para más información, ingresa a www.pactoglobal.cl/ / Para formar parte, escribe al correo socios@pactoglobal.cl.

RESERVA LA FECHA

Reconocimientos Empresariales

CONNECTA 2025



11 de diciembre

17:00 hrs.

Sofía



Plazo de postulación de casos:

22 de agosto

Más información: www.pactoglobal.cl